

Medienmitteilung

Die Geschäftsstelle von strasseschweiz erhält Verstärkung

Bern, 19. April 2023 – strasseschweiz, der Dachverband des privaten Strassenverkehrs, freut sich, dass Claudia Kohlschütter das Team verstärkt und den Bereich Political Affairs & Communication übernimmt.

«Angesichts der Verkehrsnachfrage ist es absolut notwendig, unsere Strasseninfrastruktur den zukünftigen Bedürfnissen und Herausforderungen anzupassen», so Olivier Fantino, Geschäftsführer strasseschweiz. Für ihn ist klar, dass die politischen Entscheidungen, die in naher Zukunft getroffen werden müssen, auch die Verkehrspolitik der nächsten Jahrzehnte definieren werden. Umso wichtiger ist es, den Fokus auf das vernetzte Denken und Handeln zu richten. Hierzu benötigt man sowohl eine intelligente Kombination der verschiedenen Verkehrsträger als auch eine solide und nachhaltige Finanzierung der Infrastruktur.

Olivier Fantino ist überzeugt, dass mit Claudia Kohlschütter eine erfahrene und bestens vernetzte Person den Bereich Political Affairs & Communication übernimmt. Sie wuchs im Ausland auf und schloss ihr Masterstudium der Geschichte und Politikwissenschaften an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg im Breisgau ab. Nach ihrer Rückkehr in die Schweiz arbeitete sie in verschiedenen Funktionen im politischen Umfeld und war erfolgreich in den Bereichen der Telekommunikations- und Energiebranche tätig. Als Autorin hat sie zudem die Firmengeschichte eines Berner Energiedienstleisters in einem Buch zusammengetragen.

Kontaktpersonen

Olivier Fantino, Geschäftsführer
Mobiltelefon: 079 524 14 46
E-mail: o.fantino@strasseschweiz.ch

Claudia Kohlschütter
Mobiltelefon: 079 944 10 55
E-mail: c.kohlschuetter@strasseschweiz.ch